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ABSTRAK 

 

Panca Oktaviyana , NIM. 2008203074, “Analisis Implementasi Manajemen 

Dana di Bank Muamalat Indonesia”, 2024                               

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji implementasi manajemen dana 

pada Bank Muamalat Indonesia KCP Kuningan. Berdasarkan temuan yang sudah 

dijelaskan masih kurangnya riset tentang manajemen dana di bank syariah yang 

mengakibatkan masyarakat awam khususnya, belum mengetahui proses 

pengelolaan dana di bank syariah yang sebenarnya dan banyak yang masih 

meragukannya, maka dari itu salah satu permasalahan yang utama muncul, 

masyarakat hanya menginginkan lembaga keuangan yang dapat dipercaya dalam 

mengembangkan dana yang dimilikinya, khususnya pada perbankan syariah. 

Dengan permasalahan tersebut, sudah barang tentu manajemen bank syariah harus 

tetap ditingkatkan dan lebih kembangkan agar dapat memenuhi kebutuhan 

manusia seluruhnya tanpa memandang agama, suku, ras dan sebagainya, sehingga 

masyarakat muslim lebih percaya dengan produk yang lahir dari ajaran sendiri 

ketimbang produk kapitalis. 

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan sumber datanya 

yaitu primer dan sekunder. Objek penelitian ini adalah Bank Muamalat Indonesia 

KCP Kuningan. Penelitian ini dilakukan langsung di lapangan untuk 

mengeksplorasi informasi yang berkaitan dengan implementasi manajemen dana 

pada Bank Muamalat Indonesia KCP Kuningan. Pengumpulan data dilakukan 

dengan wawancara kepada Kepala Unit bank tersebut dan para jajarannya, serta 

observasi dan dokumentasi langsung. 

Beberapa konsep utama dalam manajemen dana syariah melibatkan 

kepatuhan terhadap hukum syariah Islam. Manajemen syariah memiliki dua unsur 

penting yaitu subyek dan obyek yang terdiri dari organisasi, sumber daya 

manusia, dana, serta memiliki empat fungsi utama yaitu perencanaan (planning), 

pengorganisasian (organizing), pengarahan (actuating), dan pengawasan 

(controlling). Dalam Implementasi manajemen dana di Bank Muamalat Indonesia 

KCP Kuningan ini juga melibatkan serangkaian langkah dan keputusan strategis 

untuk memastikan pengelolaan dana yang efektif dan sesuai dengan tujuan yang 

ditetapkan. Manajemen dana di Bank Muamalat ini terbagi menjadi dua yaitu 

retail dan enterprise banking. Kemudian, dalam implementasi manajemen dana di 

Bank Muamalat ini tergolong menjadi tiga bagian yaitu: sumber dana bank, sistem 

dan mekanisme penggunaan dana bank, penyaluran dana bank. Maka dari itu 

kesesuaian menurut perpekstif syariah ini dalam manajemen dana di Bank 

Muamalat KCP Kuningan sudah tidak diragukan lagi dan memang sudah sesuai 

dengan perspektif syariah serta ketentuan regulasi yang berlaku. 

Kata Kunci: Implementasi, Manajemen Dana, dan Pengelolaan. 
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ABSTRACT 

 

Panca Oktaviyana, NIM. 2008203074, “Analysis of Fund Management 

Implementation at Bank Muamalat Indonesia”, 2024    

 This study aims to examine the implementation of fund management at 

Bank Muamalat Indonesia KCP Kuningan. Based on the findings that have been 

explained, there is still a lack of research on fund management in Islamic banks 

which results in ordinary people, in particular, not knowing the actual process of 

fund management in Islamic banks and many still doubt it, therefore one of the 

main problems arises, people only want financial institutions that can be trusted in 

developing their funds,  Especially in Islamic banking. With these problems, of 

course, Islamic bank management must continue to be improved and further 

developed in order to meet the needs of all humans regardless of religion, 

ethnicity, race and so on, so that Muslim communities believe more in products 

born from their own teachings than capitalist products.   

 This research uses qualitative methods with primary and secondary data 

sources. The object of this research is Bank Muamalat Indonesia KCP Kuningan. 

This research was conducted directly in the field to explore information related to 

the implementation of fund management at Bank Muamalat Indonesia KCP 

Kuningan. Data collection was conducted through interviews with the bank's Unit 

Head and staff, as well as direct observation and documentation.  

 Some key concepts in Islamic fund management involve adherence to 

Islamic sharia law. Sharia management has two important elements, namely 

subjects and objects consisting of organization, human resources, funds, and has 

four main functions, namely planning, organizing, actuating, and controlling. The 

implementation of fund management at Bank Muamalat Indonesia KCP Kuningan 

also involves a series of strategic steps and decisions to ensure effective fund 

management and in accordance with the objectives set. Fund management at Bank 

Muamalat is divided into two, namely retail and enterprise banking. Then, in the 

implementation of fund management at Bank Muamalat, it is classified into three 

parts, namely: sources of bank funds, systems and mechanisms for using bank 

funds, distribution of bank funds. Therefore, the suitability according to this sharia 

perspective in fund management at Bank Muamalat KCP Kuningan is beyond 

doubt and is indeed in accordance with the sharia perspective and applicable 

regulatory provisions. 

Keywords: Implementation, Fund Management, and Management 
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 الملخص

 

، "تحليل تنفيذ إدارة الصندوق في بنك معاملات 2008203074بانكا أوكتافيانا، نيم. 

2024إندونيسيا"،   

 Muamalat Indonesia KCP يهدف هذا البحث إلى دراسة تنفيذ إدارة الأموال في بنك

Kuningan.  وبناء على النتائج التي تم توضيحها، لا يزال هناك نقص في الأبحاث حول

إدارة الأموال في البنوك الإسلامية مما أدى إلى عدم معرفة الناس العاديين على وجه 

الخصوص بالعملية الفعلية لإدارة الأموال في البنوك الإسلامية وما زال الكثيرون يشككون 

ذلك، لذلك ومن بين المشاكل الرئيسية التي تنشأ، يريد الجمهور فقط تمويل المؤسسات  في

التي يمكن الوثوق بها في تنمية الأموال المتوفرة لديه، وخاصة في مجال الخدمات المصرفية 

الشرعية. ومع هذه المشاكل، بالطبع، يجب أن يستمر تحسين إدارة البنوك الإسلامية 

ن من تلبية جميع احتياجات الإنسان بغض النظر عن الدين أو العرق أو وتطويرها حتى تتمك

العرق وما إلى ذلك، حتى يكون لدى المجتمع المسلم ثقة أكبر في المنتجات الناتجة عن 

 .نتاجه. تعاليمها الخاصة بدلاً من المنتجات الرأسمالية

لية والثانوية. الهدف من يستخدم هذا البحث الأساليب النوعية مع مصادر البيانات وهي الأو

تم إجراء هذا البحث  .Muamalat Indonesia KCP Kuningan هذا البحث هو بنك

 Muamalat مباشرة في الميدان لاستكشاف المعلومات المتعلقة بتنفيذ إدارة الأموال في بنك

Indonesia KCP Kuningan.  تم جمع البيانات من خلال المقابلات مع رئيس وحدة

وموظفيه، والمراقبة المباشرة والتوثيقالبنك  . 

تتضمن العديد من المفاهيم الأساسية في إدارة الصناديق الإسلامية الالتزام بالشريعة 

الإسلامية. وتتكون الإدارة الشرعية من عنصرين مهمين، وهما الموضوعات والأشياء التي 

وظائف رئيسية، وهي التخطيط تتكون من التنظيم والموارد البشرية والأموال، ولها أربع 

 Muamalat Indonesia والتنظيم والتوجيه والرقابة. يتضمن تنفيذ إدارة الأموال في بنك

KCP Kuningan  أيضًا سلسلة من الخطوات والقرارات الإستراتيجية لضمان إدارة فعالة

مين، وهما للأموال ووفقاً للأهداف المعلنة. تنقسم إدارة الأموال في بنك معاملات إلى قس

الخدمات المصرفية للأفراد والمؤسسات. ومن ثم، ينقسم تطبيق إدارة الأموال في بنك 

معاملات إلى ثلاثة أجزاء، وهي: مصادر أموال البنك، أنظمة وآليات استخدام أموال البنك، 

توزيع أموال البنك. ولذلك، فإن مدى ملاءمة هذا المنظور الشرعي في إدارة الصناديق في 

عاملاتبنك م كونينجان أمر لا شك فيه ويتوافق بالفعل مع منظور الشريعة والأحكام  

 .التنظيمية المعمول بها

 .الكلمات المفتاحية: التنفيذ، إدارة الصندوق، وإدارته
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